
6 Pièces

450 m²

Réf. 3443

964 600 €

Pellegrue
Maison à vendre (33790)
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Cette  magnifique  grange convertie  se  dresse  fièrement  au  bout  d'une

route  paisible.  Nichée  dans  un  cadre  serein,  cette  résidence  allie

harmonieusement  charme  rustique  et  confort  moderne,  offrant  une

expérience  de  vie  vraiment  unique.  La  restauration  minutieuse  de  la

grange  a  préservé  ses  caractéristiques  d'origine,  mettant  en  valeur  la

beauté  intemporelle  des  matériaux  naturels.  En  entrant,  on  est

immédiatement  frappé  par  l'incroyable  volume  de  l'espace  intérieur.

Les  architectes  ont  conçu  l'intérieur  pour  maximiser  la  sensation

d'ouverture, créant une atmosphère spacieuse et aérée. Le salon ...

This  exquisite  barn  conversion  stands  proudly  at  the  end  of  a  tranquil  no-through

track. Nestled within a serene setting, this residence seamlessly blends rustic charm

with  modern  comforts,  offering  a  truly  unique  living  experience.  The  careful

restoration of the barn has preserved its original features, showcasing the timeless

beauty  of  natural  materials.  Upon  entering,  you  are  immediately  struck  by  the

amazing  volume  of  space  within.  The  architects  have  designed  the  interior  to

maximize  the  sense  of  openness,  creating  a  spacious  and  airy  atmosphere.  The

living area boasts soaring ceilings ...
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